

19 教高第 302 号
平成 20 年（2008 年）1 月 11 日

南信州広域連合長 牧野 光朗 様
南信州広域連合議会議長 上澤 義一

長野県教育委員会教育長 山口 利幸

高等学校改革の推進に関する要望書について（回答）

日ごろ、南信州広域連合及び南信州広域連合議会におかれましては、飯田・下伊那地区の高校再編計画に積極的に取り組まれ、ご尽力いただいておりますことに感謝申し上げます。

平成 19 年 12 月 10 日付けでご要望のありましたことについては、地域の方々の地元高校に対する愛着と熱意の表れであると認識しており、できる限りご要望にお応えし、速やかに計画を進めていく所存でございます。

具体的には、飯田工業高等学校と飯田長姫高等学校の職員からなるプロジェクトチームを結成し、新たなものづくりの拠点校としての統合新校のイメージを策定して、平成 20 年 6 月までのできるだけ早い時期に、具体的な素案を提示してまいります。その際、これまでの実施計画には拘らず、学科改編等も含め検討する予定です。

また、統合の時期や手順については、改めてご意見をお聞きしながら決定したいと考えております。

今後とも広域連合、両校関係者や地域の皆様のご理解とご協力をお願いしながら、両校の統合を進めてまいる所存ですのでよろしく申し上げます。

高校教育課高校改革推進係 (課長) 関哲夫 (係長) 百瀬康雄 電話 026-235-7452 FAX026-235-7488 e-mail koko@pref.nagano.jp
--